Методические пояснения

Материалы данного раздела основаны на статистической разработке данных,  содержащихся в электронных формах, заполняемых органами ЗАГС на основании записей актов о смерти и записей актов о рождении для родившихся живыми и мертворожденных.
Числа умерших с неизвестным возрастом для умерших в возрасте 1 год и более  распределяются по возрастам от 1 до 100 лет пропорционально зарегистрированному числу умерших в этих возрастах.

Возрастные коэффициенты смертности  вычислены как отношения числа умерших в данном возрасте в течение календарного года к среднегодовой численности лиц данного возраста по текущей оценке. Эти коэффициенты характеризуют средний уровень смертности в каждой возрастной группе в календарном году.
Распределение неизвестного возраста умерших при расчете возрастных коэффициентов смертности производится следующим образом: числа умерших в возрасте до 1 года с неизвестным годом рождения распределяются между родившимися в предыдущем и текущем годах пропорционально зарегистрированному числу родившихся.

В табл. 5.3 приведены значения двух основных показателей таблиц смертности: число доживающих до каждого указанного возраста из числа родившихся в указанном году и ожидаемая продолжительность жизни для доживших до этого возраста.

Ожидаемая продолжительность жизни для лиц, достигших определенного возраста - среднее число лет, которое предстояло бы прожить достигшим данного возраста при сохранении в каждом следующем возрасте современного уровня смертности.

Смертность детей в возрасте до 5 лет - вероятность смерти от момента рождения до 5 лет на 1000 родившихся живыми.

В табл. 5.5 и 5.1 Приложения 5 приведены значения вероятности смерти от момента рождения до точного возраста 5 лет. Эти показатели вычислены на основании таблиц смертности для соответствующих календарных лет по формуле:
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	где
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- табличное число родившихся (100 000);
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- табличное число доживающих до точного возраста 5 лет.


Коэффициенты младенческой смертности вычислены по формуле:
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	где
	M1
	- число умерших в возрасте до 1 года из родившихся в том году, для  
   которого вычисляется коэффициент;

	
	M -1
	- число умерших в возрасте до 1 года из родившихся в предыдущем году;

	
	N1
	- число родившихся живыми в том году, для которого вычисляется  коэффициент;

	
	N -1
	- число родившихся живыми в предыдущем году.


       Перинатальная (околородовая) смертность - собирательное понятие, объединя​ющее смертность жизнеспособных плодов начиная с 28-й недели (с 2012 г. - с 22 недели) беременности и до нача​ла родовой деятельности у матери, а также во время родов и смертность детей в течение первых 168 часов (7 суток)  жизни.

Коэффициент перинатальной смертности вычисляется как отношение суммы мертворожденных и умерших на первой неделе жизни к сумме родившихся в данном году живыми и мертвыми.

Methodical notes

Materials of this section are based on the statistical tabulation of data contained in the copies of registration records of deaths, referring to sex and age of the deaths and in the copies of records of birth (for live births and stillbirth).

The numbers of deaths with unknown age in the deaths of aged 1 year and older are distributed by ages from 1 to 100 years in proportion to the registered deaths at this ages accordingly.  

Age-specific death rates are computed as a ratio of the number of deaths at a given age during a calendar year to the mid-year population of a given age by current estimate. These rates define an average mortality level for each age group in a calendar year.

While computing the age-specific mortality rates the distribution of unknown age deaths is calculated as the number of infant deaths under 1 year with unknown birth year, distributed between the number of births in the previous and the current years in proportion to the registered number of births.

Table 5.3 represents values of two main life table functions: the relative number of survivors to each successive age from the number of live births in respective year and expectation of life for survivors to these ages.

Life expectancy for persons of certain age is a mean number of years to be lived by survivors to this age, provided the existing mortality level for every next age remains unchanged.
Mortality of children under 5 years of age is the probability of death from birth to 5 years of age, multiplied per 1000 live births.

The last three columns in the Table 5.5 and 5.1 of Application 5 contain values of probability of death from birth to the exact age of 5 years. These indices are values of the life tables functions for corresponding calendar years calculated as:
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	where
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- the life table number of births (100 000);
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- the life table number of surviving to the exact age 5 years.


Infant mortality rates  are computed by the formula:
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	where
	M1
	- number of infant deaths under 1 year in the year for which the rate 
  is computed;

	
	M -1
	- number of infant deaths  under 1 year out of live births in the 
  previous year;

	
	N1
	- number of live births in the year, for which the rate is computed;

	
	N -1
	- number of live births in the previous year.


Perinatal death is an aggregate notion covering late foetal deaths of 28 or more weeks (22 or more weeks since 2012) of gestation till the beginning of confinement and infant deaths within the first 168 hours (7 days) of life.

Perinatal mortality rate is computed as a ratio of the sum of stillbirths and deaths during the first week of life to the sum of live births and stillbirths in a given year.

_1289986943.unknown

_1289986946.unknown

_1289986947.unknown

_1289986948.unknown

_1289986944.unknown

_1289986941.unknown

_1289986942.unknown

_1289986940.unknown

